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COMUNE DI PISA 

       

Seduta Consiliare del 10 aprile 2014 
 

Verbale dei lavori 

 

 

 

Ore 15,10 inizia la seduta: 

Dopo l’appello, sono presenti in aula n. 25 consiglieri, la seduta è valida 

 

 

Comunicazioni  

01 - V. Antoni - Capogruppo (M5S) -  “Incendio ex sede della Croce Rossa Italiana” - 

02 - M. Luisa Chiofalo (Assessora Politiche socioeducative e scolastiche) - “Incendio Scuola E.   

        Toti” 

03 - M. Filippeschi - Sindaco –“ Cantieri Navali a Pisa” -  “Firme sulla legge contro Ludopatie” – 

“Sentenza Consiglio di Stato sul People Mover” 

 

 

Question Time  

Question Time - FUTURO DEL PARCO DI CISANELLO – PRESENTATA DAL CONS. RICCI, SU DELEGA 

DEL CAPOGRUPPO UNACITTA’INCOMUNE-PRC, IN DATA 7/04/2014 – ID 1000552 

Illustra: M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

Risponde: Y. Zambito (Assessora Urbanistica) 

Conclude: M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 

Question Time  (Ordine del giorno aggiuntivo) - CANTIERE RECENTEMENTE APERTO IN ZONA 

CALAMBRONE - PRESENTATA DALLA CONS. ANTONI, CAPOGRUPPO MOVIMENTO5STELLE, IN 

DATA 8/04/2014 - ID 1001440 

Illustra: V. Antoni (M5S) 
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Risponde: Y. Zambito (Assessora Urbanistica) 

Conclude V. Antoni (M5S) 

discussa 

 

 

Interpellanze 
Interpellanza 02 - POSIZIONAMENTO DEI PANCONCELLI SULLE SPALLETTE DELL’ARNO IN 

OCCASIONE DELLA PIENA DEL 31 GENNAIO SCORSO: VI SONO STATE DELLE DIFFICOLTA’? - 

PRESENTATA DAL CONS. GARZELLA (FORZAITALIA-PDL) IN DATA 4/02/2014 (VICESINDACO GHEZZI) 

- ID 978790 

Illustra: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 

Risponde: P. Ghezzi (Vice Sindaco) 

Interventi: M. Nerini (Noi adesso Pis@) 

Conclude: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 

discussa 

 

Interpellanza 04 - MUSEI E BIBLIOTECHE AL PIANO TERRA: UN LUOGO DEGLI ULTIMI ANNI PERCHE’ 

LA MEMORIA DELLE ALLUVIONI E’ LONTANA - PRESENTATA DAL CONS. GARZELLA (FORZAITALIA-

PDL) IN DATA 5/02/2014 (VICESINDACO) - ID 979281 

Illustra: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 

Risponde: P. Ghezzi (Vice Sindaco) 

Interventi: M.C. De Neri (PD) 

Conclude: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 

discussa 

 

Interpellanza 05 - RITARDI APERTURA CITTADELLA DELLA SOLIDARIETA’ - PRESENTATA DAL CONS. 

AULETTA (UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 6/02/2014 (ASS. CAPUZZI) - ID 979732 

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Risponde: S. Capuzzi (Assessora Politiche Sociali) 

Conclude: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 

Interpellanza 06 - MANUTENZIONE AREA FITNESS A TIRRENIA - PRESENTATA DALLA CONS. ANTONI 

(MOVIMENTO5STELLE) IN DATA 6/02/2014 (VICESINDACO) - ID 979802 

Illustra: V. Antoni (M5S) 

Risponde: P. Ghezzi (Vice Sindaco) 

Interventi: G. Mannini (M5S), M. Nerini (Noi adesso Pis@), F. Auletta (Una città in comune-PRC), 

G. Garzella (ForzaItalia-PDL), P. Bongiovanni (PD), 

Conclude: V. Antoni (M5S) 

discussa 

 

 

Proposta 
Proposta 01 - FONDAZIONE TEATRO DI PISA - APPROVAZIONE NUOVO STATUTO - ID 959741 

Illustra: A. Serfogli (Assessore patrimonio) 
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Mozione d'Ordine:  Il Consigliere F. Auletta (Una città in comune-PRC) chiede l’inversione 

dell’ordine del giorno per andare subito alla discussione dell’argomento previsto nei lavori del 

consiglio e della mozione urgente (da lui presentata), ad oggetto - "Vertenza Cantieri Navali di 

Pisa”. 

La mozione d'ordine è stata illustrata e votata successivamente insieme alle 2 mozioni urgenti 

sotto indicate. 

Votazione mozione d’ordine:  approvata 

 

 

Mozioni urgenti 

Mozione urgente n. 01 - "Vertenza Cantieri Navali di Pisa”- presentata in aula dal Consigliere F. 

Auletta (Una città in comune-PRC). 

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Interventi: F. De Negri (PD), S. Ghezzani (SEL), R. Buscemi (ForzaItalia-PDL) 

Votazione urgenza della mozione:  approvata urgenza 

 

Mozione urgente n. 02 - "Impegno per una rapida realizzazione della sala del commiato e di 

un’area per dispersione delle ceneri in natura” - presentata in aula dalla Consigliera  

P. Bongiovanni (PD) 

Votazione mozione urgente:  approvata urgenza 

 

 

Argomenti 

Argomento  “PIANO STRUTTURALE DELL’AREA PISANA: STATO DELL’ARTE E PROSPETTIVE FUTURE" 

- PRESENTATO DAI CONS. RICCI E AULETTA (UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 7/02/2014 - ID 

980259 

Illustra:  M. Ricci (Una città in comune-PRC), G. Sardu (Coordinatore Piano Strutturale). 

L’Arch. Ciabatti (Comune di Pisa) e G. Berti (Urbanistica), arch. Ciabatti (Comune di Pisa) 

presentano ed illustrano in aula delle slide relative all’argomento. 

Interventi: M. Filippeschi (Sindaco), S. Gallo (PD), R. Latrofa (NCD), G. Garzella (ForzaItalia-PDL), S. 

Ghezzani (SEL), F. Auletta (Una città in comune-PRC), E. Zuccaro (M5S). 

Y. Zambito (Assessora all’Urbanistica) 

 

Su questo argomento vengono presentati n. 2 ordini del giorno: 

Ordine del giorno n. 1 - Presentato in aula dal Consigliere J. Dell’Omodarme (PD) 

Illustra: J. Dell’Omodarme (PD)) 

Dichiarazioni di voto:   

Favore: G. Logli (ForzaItalia-PDL),  

Contro: V. Antoni (M5S), M. Ricci (Una città in comune-PRC), M. Nerini (Noi adesso Pis@) 

Votazione Ordine del giorno n. 1:  approvato 

 

Ordine del giorno n. 2 - Presentato in aula dal Consigliere  M. Ricci (Una città in comune-PRC)  

Illustra: M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

V. Antoni (M5S)  presenta un emendamento  

Votazione Ordine del giorno n. 2 emendato:  respinto  

 

Ore 20,47, la seduta viene sciolta 


